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CAMPANHA

MPPE
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O Conselho Regional de Medicina de Pernambu-
co (Cremepe) iluminou sua fachada na cor roxa, 
em alusão ao Janeiro Roxo, a campanha nacional 
de conscientização e combate à hanseníase.
A campanha foi desenvolvida pelo Ministério da 
Saúde e busca alertar a população sobre a han-
seníase, uma doença que ainda carrega estig-
mas e preconceitos, mas com diagnóstico 
precoce, é possível curá-la e evitar complica-
ções. Exames para detectar a doença e o trata-
mento são oferecidos gratuitamente pelo Siste-
ma Único de Saúde (SUS). O Cremepe reforça a 
importância do acesso à informação e aos 
cuidados com a saúde.

No dia 9 de janeiro, o 1° 
secretário do Conselho 
Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), 
Carlos Eduardo da 
Cunha, compareceu a 
uma audiência promovi-
da pelo Ministério Públi-
co de Pernambuco – 
Promotoria de Caruaru.
O objetivo da audiência 
foi discutir as inconfor-
midades observadas na 
Unidade Mista João 
Soares da Fonseca – 
Riacho das Almas. 
Estiveram presentes, 
ainda, o Prefeito do 
município bem como 
representantes da 
Secretaria de Saúde da 
cidade e da Vigilância 
Sanitária.
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REUNIÃO

No dia 21 de janeiro, o 
Presidente do Conselho 
Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), 
Mário Jorge Lôbo, e a 
vice-presidente, Claudia 
Beatriz, se reuniram com o 
Secretário de Saúde de 
Cabo de Santo Agostinho, 
Renato Ramos de Freitas, 
além dos diretores técni-
cos do Hospital Infantil do 
Cabo, Renan Leandro 
Casado, e da Maternida-
de Padre Geraldo, Carlos 
Alberto Anez.

Durante o encontro, 
foram discutidas as prin-
cipais questões levanta-
das na última fiscalização, 
realizada em 6 de novem-
bro de 2024. Entre as 
preocupações destaca-
das estão a insuficiência 
no abastecimento de 
insumos médicos e a 
desorganização na classi-
ficação de risco dos 
pacientes, pontos que 
exigem atenção urgente 
para garantir a qualidade 
no atendimento à popula-
ção.

SOLENIDADE
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O 1° Secretário do Conselho Regional de Medici-
na de Pernambuco (Cremepe), Carlos Eduardo 
Cunha, prestigiou, no dia 16 de janeiro, a sessão 
solene de posse da nova diretoria da Sociedade 
de Anestesiologia de Pernambuco (SAEPE).
O evento foi realizado na sede da entidade, no 
bairro da Madalena, no Recife, e contou com a 
presença da Secretária de Saúde do Estado, Zilda 
Cavalcanti; da Vice-Presidente do Simepe, Caroli-
na Tabosa e do Presidente da AMPE, Bento Bezer-
ra.
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O Conselho Regional de Medicina de Pernambuco 
(Cremepe) participou, no dia 21 de janeiro, de uma 
reunião promovida pelo Centro Operacional de 
Apoio às Promotorias de Defesa da Saúde, no Minis-
tério Público de Pernambuco (MPPE), sobre a fiscali-
zação sanitária e ética dos serviços de estética do 
estado.
O encontro contou com a presença de representan-
tes da APEVISA bem como dos demais conselhos de 
saúde.
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PETROLINA

No dia 22 de janeiro, o 1° 
secretário do Conselho 
Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), 
Carlos Eduardo Cunha, se 
reuniu com os gestores 
do Hospital Universitário 
da Universidade Federal 
do Vale do São Francisco 
(UNIVASF), em Petrolina. 
A principal pauta do 
encontro foi a questão da 
superlotação da unidade.

PETROLINA
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No dia 22 de janeiro, o 1º 
secretário do Conselho 
Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), 
Carlos Eduardo Cunha, 
apresentou ao Ministério 
Público a situação de 
superlotação do Hospital 
Universitário da Universi-
dade Federal do Vale do 
São Francisco (UNIVASF), 
em Petrolina. Os respon-
sáveis pela gestão da 
unidade serão convoca-
dos para uma reunião, a 
fim de dar continuidade às 
discussões sobre o assun-
to.
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O 1º secretário do Cremepe, 
responsável pelo setor de fiscaliza-
ção da autarquia, fixou o auto de 
interdição cautelar ética parcial no 
Hospital Barão de Lucena.
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No dia 24 de janeiro, o presidente 
do Conselho Regional de Medici-
na de Pernambuco (Cremepe), 
Mário Jorge Lôbo e o secretário-
-geral, Miguel Arcanjo, reuniram-
-se com a coordenadora geral do 
Instituto de Medicina Integral 
Professor Fernando Figueira 
(IMIP), Flávia Anchielle, e o coor-
denador da emergência obstétri-
ca, Lucas Fulco.
Durante o encontro, foram discu-
tidos aspectos relacionados à 
sobrecarga no fluxo de atendi-
mento na emergência obstétrica. 
A principal preocupação apre-
sentada foi o dimensionamento 
da escala de trabalho, visando 
garantir que a população não 
fique desassistida.

OBSTETRÍCIA
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No dia 28 de janeiro, a diretoria 
do Conselho Regional de Medici-
na de Pernambuco (Cremepe) 
recebeu Ana Cláudia Figueira e 
Guilherme Figueira, netos de 
Antônio Figueira, primeiro presi-
dente da autarquia. A visita teve 
como objetivo a doação de 200 
exemplares do livro “Antônio 
Figueira: Um médico Estadista de 
Pernambuco” para o acervo da 
entidade. A obra, que fala sobre a 
vida e atuação do médico 
“CRM-PE 001”, é de autoria de 
Luís Carvalheira de Mendonça e 
Virgínia Pernambucano de Mello.

ACERVO
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O Conselho Regional de Medicina 
de Pernambuco (Cremepe) promo-
veu, em 28 de janeiro, uma live com 
o tema “Janeiro Roxo: Mês de 
Conscientização e Combate à Han-
seníase”.
O evento virtual foi moderado pelo 
Conselheiro do Cremepe, Dr. Marcí-
lio Oliveira Filho, e contou com 
palestras do Conselheiro e Derma-
tologista Dr. Sérgio Palma, além da 
dermatologista e professora da 
Universidade Federal de Pernambu-
co (UFPE) e da Universidade Católi-
ca de Pernambuco (UNICAP), Dra. 
Jéssica Guido. Na oportunidade, os 
especialistas tiraram dúvidas dos 
espectadores sobre o tema.
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No dia 29 de janeiro, o diretor do Conselho Regional de Medicina de Pernambuco (Cremepe), Virgílio Car-
neiro Leão, representou a autarquia na colação de grau da 146ª turma de medicina da Universidade Federal 
de Pernambuco (UFPE). A cerimônia foi realizada na Concha Acústica Paulo Freire da Universidade. Na mesa 
solene, o diretor agraciou o aluno laureado, o estudante Carlos Rene Silva Miranda Filho, com o certificado 
de honra ao mérito concedido pelo Cremepe.

SOLENIDADE
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FISCALIZAÇÃO
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No dia 30 de janeiro, o 1° secretário 
do Conselho Regional de Medicina 
de Pernambuco (Cremepe), Carlos 
Eduardo da Cunha, acompanhado 
de um agente fiscal da autarquia, 
realizou uma vistoria na Unidade 
Mista Maria Tereza Brennand 
Coelho, localizada na cidade de 
Buenos Aires.
A unidade oferece atendimento de 
urgência e emergência 24 horas, 
com dois clínicos durante o dia, de 
segunda a sexta-feira, e um clínico 
à noite e nos finais de semana.
A fiscalização foi motivada por uma 
denúncia de possível exercício 
ilegal da medicina na cidade. No 
entanto, durante a visita, não foi 
possível constatar indícios da infra-
ção. 
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O Presidente do Conselho Regional 
de Medicina de Pernambuco (Cre-
mepe), Mário Jorge Lôbo e o secre-
tário geral, Miguel Arcanjo, reuni-
ram-se com o diretor técnico da 
Policlínica Amaury Coutinho, Gui-
lherme Didier, no dia 31 de janeiro. 
O objetivo da reunião foi discutir as 
inconformidades apontadas em 
uma denúncia feita ao Cremepe. A 
principal preocupação do Conselho 
é a necessidade da restituição de 
plantão devido à superlotação na 
sala vermelha da Policlínica.

SUPERLOTAÇÃO



ATIVIDADES EM
JANEIRO

Inscrições primárias........................................................ 111
Inscrições secundárias................................................... 34

Fiscalizações realizadas................................................. 16

Pautas emplacadas......................................................... 210

Redes sociais do Cremepe:
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No dia 31 de janeiro, o Conselho 
Regional de Medicina de Pernam-
buco (Cremepe) realizou mais uma 
tradicional aula de ética médica 
para os formandos em medicina. A 
aula que foi realizada de forma 
on-line, foi ministrada por Marília 
Montenegro e Malu David, conse-
lheiras da autarquia.
Também esteve presente o Diretor 
da Escola de Ética Médica, Agosti-
nho Machado. A aula abordou 
assuntos como educação e proces-
sos éticos, CODAME, bem como as 
funções precípuas do Conselho.

https://www.facebook.com/cremepe
https://x.com/crmpe?mx=2
https://www.instagram.com/cremepe/
https://www.youtube.com/cremepe
https://br.linkedin.com/company/cremepe
https://www.cremepe.org.br/

